



パラオだより

第3号



第一回、算数部会

先生も含めて、各学校で活動している隊員のほとんどは算数の授業をサポートするというのが仕事です。夏休みが始まってすぐ、隊員が集まって各学校の算数の課題を話し合いました。（チームの名前を「算数部会」と言います。）それぞれの学校が抱えている問題は全然ちがうことがよくわかりましたが、同じ問題があることもわかりました。例えば、かけ算をちゃんと覚えていないまま次の学年に進んでしまう子どもたちがどの学校にも多いことなどです。どのようにしてかけ算を覚えさせるか作戦を立てることが、今後の活動のテーマになりそうです。かけ算は大事です。

地域と文化

ペリリュー島に行きました

パラオの数ある島の中でも南に位置する島、ペリリュー島。第二次世界大戦中、ここでは日本軍とアメリカ軍の激戦がくり広げられました。破壊された日本軍の戦車をはじめとした戦跡がたくさん残されていました。



左の写真的場所は「千人洞窟」と言い、戦時中に千人の日本軍が立てこもって戦ったことからその名がつけられました。中は天井は低く、蒸し暑くてとても息苦しい洞窟でした。こんな大変な環境で生きて戦わなければならなかつた日本の兵隊さんの気持ちを想像し、とても胸が苦しくなりました。戦争は二度と起きてはならないことです。

学校ニュース

バレー ボール 大会

9月19日から10月9日までの3週間の夏休みがありました。毎日15時になると、高学年の子ども達や地域の高校生達が校庭に集い、日が暮れるまで体育の先生の指導の下バレーの練習をしていました。それぞれの州の学校による大会がコロール州というところにある大きな体育館で開催され、練習の成果を全力でぶつけ合いました。周りで見ている他の学校の子ども達、敵味方チーム関係なく、温かい声援でみんなで盛り上げていこうとする姿に感動しました！先生の勤務校は3位でした！



Q&Aコーナー（たくさんの質問ありがとうございます）

● 夏休みはどんな感じでしたか？(Mさん、Sさん)

上に書いた通り、バレー大会の練習と応援のため毎日出勤しました。いつの間にか2学期が始まります。思い切って休みを取ってもよかったですなど少し反省しています(笑)

● パラオにお箸はありますか？(Mさん)

ありますが、使っている人は見たことありません。プラスチックの使い捨てスプーンを使うか、手を直接使って食べる人の姿を見ることが多い気がします。

● パラオで楽しいことは何ですか？(Oさん)

シュノーケルやダイビングなどのマリンアクティビティです。ただし、私のような地方の村に住んでいる隊員はあまりそれらを楽しむ機会はありません。